

EMMÉNAGEMENT

L'État reprend les anciens bureaux de Deloitte



Écrit par **Céline Coubray**

Publié Le 20.04.2020 • Édité Le 20.04.2020



Les bureaux libérés par Deloitte sont repris par l'État luxembourgeois au Kalchesbréck.
(Photo: Square Meter)

L'ensemble immobilier Ikaros 2.0 accueille désormais l'État luxembourgeois qui a choisi d'y occuper 17.000m².

C'est au Kalchesbréck à Luxembourg, dans le complexe immobilier dit Ikaros 2.0, que l'État luxembourgeois a choisi de louer 17.000m² de surface de bureaux répartis dans les bâtiments Artemis et Apollo.

L'État peut ainsi profiter de l'ensemble de l'offre de ce site de 25.000m² de surface de bureaux et de 5.000m² de surface d'archives, qui comprend des commerces et environ 800 places de parking. Les locaux étaient précédemment occupés par Deloitte, qui est désormais logé à la [Cloche d'Or](#).

L'État peut ainsi profiter de l'ensemble de l'offre de ce site de 25.000m² de surface de bureaux et de 5.000m² de surface d'archives, qui comprend des commerces et environ 800 places de parking. Les locaux étaient précédemment occupés par Deloitte, qui est désormais logé à la Cloche d'Or.

L'État se trouve ainsi voisin de la brasserie Chez l'Ancien, de la maison relais Nascht, de Reviva Capital et de Nordea Investment Funds, également logés dans Ikaros 2.0.

Les services d'asset management ont été assurés par Square Meter. Les agences immobilières mandatées pour trouver les nouveaux locataires sont RealCorp, Inowai et JLL.



Le complexe Ikaros 2.0 compte au total une surface de 25.000m². (Photo: Square Meter)